

3  
cacion pericial unida al expediente, que miden en junto 27 áreas 99 centiáreas, equivalentes á 5 celemines de márco nacional. Se ha fijado en dicho pueblo anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 6 pesetas graduada por los peritos, en 135 pesetas, y tasada por el perito de la Hacienda de la anterior y el práctico Mariano García en 150 pesetas, tipo.

#### *Animas de Vizmanos.*

Número 2768 del inventario y 154 del de permutacion. = Una heredad compuesta de 8 pedazos de tierra de labor en secano de tercera calidad, sitos en término jurisdiccional de las Aldehuelas; de linderos conocidos, según la certificación pericial que corre unida al expediente, que miden en junto 82 áreas 65 centiáreas, equivalentes á una fanega, 3 celemines y un cuartillo de márco nacional. Se ha fijado en dicho pueblo anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de una peseta 34 céntimos graduada por los peritos, en 30 pesetas 15 céntimos, y tasada por el perito de la Hacienda de las anteriores y el práctico José Alvarez en 34 pesetas, tipo.

#### *Dióccsis de Tarazona.*

##### *Animas de Agreda.*

Número 2792 del inventario y 2113 del de permutacion. = Un solar, sito en la villa de Agreda, que linda al E. con el corral de D. Rafael Santa Cruz y otro de Domingo Ruiz; al O. calleja que va al Castejon y casa de herederos de Prudencio Remacha; al Norte casa de D. Roman Gimenez, y al S. casa de herederos de José la Borda: mide una estension de 68 metros cuadrados. Se ha fijado en dicha villa anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido deslindada por el práctico Julian Ruiz, tasada por el Ingeniero Agrónomo D. Vicente Herrero y Salamanca en 35 pesetas, y capitalizada por la renta anual de 4 pesetas graduada por los peritos, en 90 pesetas, tipo.

##### *Virjen de los Remedios.*

Número 2791 del inventario y 212 del de permutacion. = Un huerto, sito en término de la villa de Agreda, que linda N. ace-

quia del riego y huerta de D. Pedro del Rey; Sur huerta de Castil-Moncayo; al E. huerta de D. Francisco Alonso, y al O. huerta de D. Pedro del Rey: ocupa una estension de 33 áreas, equivalentes á 6 celemines y 9 estadales de márco nacional. Se ha fijado en Agreda anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 70 pesetas graduada por los peritos, en 1575 pesetas, y deslindada y tasada por los peritos de la anterior en otras 1575 pesetas, tipo.

#### **BIENES DE PROPIOS.**

Número 1217 del inventario. = Un baldío de tercera calidad, denominado Quinto Aguzadera y San Juanero, sito en término de Vizmanos, procedente de sus propios; que linda N. Quinto de la Hoya de la Casa; al Sur barranco de la Solana al salir al camino y cordel de tierra Soria; al E. propiedad de D. Nicolás Soria, y al O. cordel y mojon de tierra de Soria, resultando tener entre los límites marcados una estension superficial de 213 hectáreas, 37 áreas y 20 centiáreas, equivalentes á 331 fanegas, 4 celemines y 3 cuartillos de márco nacional. Se ha fijado en Vizmanos anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 200 pesetas graduada por los peritos, en 4500 pesetas, deslindada por el práctico Ulpiano García y tasada por dicho Ingeniero en 4500 pesetas, tipo.

NOTA. El comprador de esta finca respetará los caminos, veredas, cordeles y en general cuantas servidumbres existan siempre que no sean viciosas.

##### *Propios de Agreda.*

Número 2000 del inventario. = Un solar, sito en dicho Agreda, que linda al E. placeta de Castejon; O. casa de Ventura las Heras y pajar de Julian del Rio; al S. casa de Ventura las Heras, y al N. calle de los Pilares: ocupa una estension superficial de 109 metros cuadrados. Se ha fijado en Agreda anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 9 pesetas graduada por los peritos, en 162 pesetas, deslindada por el práctico Julian Ruiz y tasada por el Ingeniero de las anteriores en 203 pesetas, tipo.